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1-  Bienvenue du Président et ouverture de l'assemblée : 

                     Le président présente à l’assemblée les meilleurs vœux du conseil d’administration pour l’année 2015. 

En attendant l’arrivée de Monsieur Jean François Vigier, il nous présente Madame Emmanuelle Gilbert,  

déléguée à l’action sociale, et Monsieur Joël Robichon, délégué aux séniors et aux anciens combattants. Il 

regrette l’absence pour cause de maladie  de Madame  Sylvie Doremus responsable du service social.  

Le président adresse alors  une pensée particulière pour les amicalistes retenus chez eux ou à 

l’hôpital pour raisons de santé, ainsi qu’à ceux qui nous ont quittés au cours de l’année: 
Messieurs Yves Rozier, Edmond Zaparucha, Mesdames Christiane Marie, Dora Jacquet Francillon, Denise 

Beguin, Solange Benoît. 

Le nombre d’adhérents inscrits et à jour de leur cotisation est de 290. Au vu de la feuille de 

présence, 88 adhérents sont dans la salle, 78  sont représentés par leurs mandats, soit 166 

participants. 
 

2- Approbation du compte rendu de l’Assemblée Générale du 21 janvier 2014 : 

Aucune remarque n’ayant été formulée ce compte rendu est approuvé par l’assemblée ici présente et 

représentée. 

 

3- Présentation des membres du conseil d’administration : 

  La secrétaire demande aux différents membres du conseil de se lever à l’appel de leur nom et présente les 

trois nouvelles postulantes: Mesdames Billaud Denise, Boissier Jocelyne et Mercier Anne-Marie. A 

l’unanimité notre Assemblée Générale a donné son accord pour élire ces 3 personnes au Conseil 

d’Administration.  

 

4-  Présentation du rapport financier par Mme Jacqueline Roche, trésorière : 

Les progrès médicaux permettent à  Mme Roche de nous rassurer sur son état de santé et son  intention de 

continuer dans le poste de responsable des  finances aux côtés de Lize Violaté  et d’ Odette Bellec. Parfois 

elle nous fait rire aussi en endossant son costume de clown à certaines représentations! 

Mme Violaté adresse nos remerciements à Mr le Maire et au conseil municipal pour les subventions qui nous 

sont allouées et indispensables au bon fonctionnement de notre amicale, ainsi qu’à Mr Ros pour son aide à 

obtenir la subvention du département. Les comptes sont vérifiés régulièrement par Mr Goussu, vérificateur 

aux comptes dont Mme Violaté remercie la disponibilité. Le bilan final de l’année fait apparaître un résultat 

positif obtenu grâce à la vigilance des responsables d’activités. 

 

 

 

 

 

Mr Goussu, vérificateur aux comptes, constate  la rigueur de la comptabilité et demande à l’Assemblée  

d’accorder son quitus. Ce qui est fait. Il nous informe vouloir cesser cette fonction, il nous faut donc un 

vérificateur pour cette année. Une volontaire, Mme Montredon Geneviève, offre son aide pour reprendre 

cette tâche pour 2015 et nous la remercions. 

Mr Bezèlgues remercie tous les responsables d’activités ainsi que le Maire et le CCAS. Il nous informe 

vouloir quitter son poste de Président tout en continuant ses occupations au CCAS liées au transport des 

seniors pour déjeuner  au Foyer Nicklès et à Carrefour pour faire leur courses. 

Mr le Maire  ne pouvant  rester à notre Assemblée générale nous présente Mme Emmanuelle Gilbert Maire 

adjointe en charge du CCAS  et Mr Robichon Joël délégué aux seniors et anciens combattants. Monsieur le 

Maire nous informe que  Le Foyer Nicklès sera relogé à la Grande Maison d’ici 3 ou 4 ans. Il remercie très 
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Mme Violaté demande à ce que les dates des règlements, spécifiées dans les invitations, soient 

rigoureusement respectées, car tout retard génère de nombreuses actions complémentaires, 

sources d’un surcroît de travail incompatible avec un statut de bénévolat.  
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chaleureusement Mr Bezèlgues pour son  dynamisme et sa disponibilité  au sein de notre association. 

 

5- Activités 2014 et projets pour 2015 : 

 Spectacles et sorties culturelles : Mmes Berland et Besnard 

     Mme Besnard remercie notre président en fonction jusqu’au 26 janvier 2015 pour son implication et son 

activité  au sein de notre  amicale. 

.  

 Mme Berland : demande d’être très ponctuel le jour des inscriptions (14H) qui se font par ordre alphabétique  

avec tirage d’une lettre pour initier la liste. Elle  rappelle que les places non utilisées ne sont pas 

remboursées,sauf s’il existe une liste d’attente. Elle précise l’obligation de faire les inscriptions très 

longtemps à l’avance, les théâtres exigeant le règlement 6 à 8 semaines à l’avance voire plus. 

 En cas d’empêchement les participants doivent téléphoner à l’une des deux responsables dont les 

coordonnées figurent au bas des invitations. 

 

 .  En 2014 : nos adhérents ont pu voir la dernière tournée d’Age tendre et Tête de Bois, Murielle Robin avec 

son humour décapant, Roméo et Juliette au Palais des congrès,   Holiday on ice, un Singe en Hiver avec Eddy 

Mitchell, je préfère qu’on reste Amis avec Michèle Bernier et Eric Diefenthal et ’’ chez Michou’’ où le rire et 

la bonne humeur étaient de la partie! A chaque fois  30 à 50 participants sont présents. 

 Pour 2015 : sont prévus  le théâtre des deux Anes, La Saint Patrick au Casino de Paris, un spectacle de 

variétés à l’Opéra de Massy,  Nelson avec Chantal Ladsou et son lapin à la porte Saint Martin. 

 .   

Mme Besnard : 

    5 sorties culturelles ont eu lieu en 2014 rassemblant 20 à 35participants: Le musée du Quai Branly, Van Gogh 

au Musée d’Orsay, la Grande Mosquée de Paris, la Basilique Saint Denis et l’Aquarium du Trocadéro. 

       Toutes ces sorties se terminent en général par un goûter permettant de récupérer. 

Mme Besnard conseille de se  mettre en liste d’attente afin de profiter des désistements assez fréquents. 

 

Voyages à l’étranger :Mme Violaté et Mr Ménanteau 
      36 personnes ont  voyagé en Toscane du 12 au 18 septembre. Les participants émerveillés par la beauté de 

cette partie de l’Italie (Florence, Bologne, Pise, Sienne…) sont rentrés avec la tête et les yeux remplis de 

merveilleux paysages, et ont découvert l’art Toscan entre Moyen Age et Renaissance.  

Annick Ménanteau a réalisé un superbe diaporama et chaque participant a reçu un DVD souvenir. 

 

Mr Ménanteau ; 

 Nous  vous avons proposé la Grèce et plus particulièrement les Cyclades du 18 septembre au 25 septembre 

2015 avec 34  inscrits, ce voyage un peu plus tardif que d’habitude permet d’obtenir un prix plus raisonnable. 

Nous logerons à Paros pour 4 jours (visite aussi de Delos, Mykonos, Naxos), puis Santorin 3 jours avec 

visites de l’île elle-même, du Pirée, et des environs. Dernier jour visite guidée des principaux monuments 

d’Athènes.  

  

 L’écho de l’amicale : ce petit journal conçu par Lize Violaté a pour but de vous informer avec un bref 

compte- rendu de nos activités passées grâce aux articles fournis par le bureau, avec nos joies et nos peines. 

Daniel Ménateau rappelle l’énorme travail que représente ce document , il nous invite à remercier Lize et son 

mari qui s’investissent beaucoup pour notre plaisir à lire cette gazette. 

 

 Mr Ménanteau est aussi responsable des sorties restaurant : 

      Là aussi il demande que les dates inscriptions soient respectées et établies uniquement auprès des 

responsables de l’activité, (engagement pris envers les restaurateurs nous devons régler le nombre de repas 

commandés) 

      De même, l’information a déjà été faite, les repas non consommés ne sont pas remboursés, sauf empêchement 

grave  (maladie…) signalé à l’avance. 

       En 2014, 50 personnes ont participé au repas de l’Assemblée Générale à Plaisir,  qui est à 35 minutes de 

Bures. 

A la  guinguette sur  les bords de la Marne en mai 2014, 51 amicalistes  ont dégusté de la tête de veau pour 26 

d’entre nous, les 25 autres du filet mignon. 

 

Pour 2015 Daniel envisage de nous proposer une sortie  sur une péniche Le Boucanier  à Mantes la Jolie pour 

un repas dansant et,  si possible  visite de la Collégiale. Il attire notre attention sur le fait que depuis 1999 

nous allons au Manderley pour le repas de Noël, que le nombre de participants était de 91 en 2012, 71 en 

2013 et 61 en 2014, face à une certaine lassitude, il va falloir envisager autre chose! 
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      Autre activité de Mr Ménanteau : informer la municipalité sur les activités de l’association aux fins de 

parution dans le bulletin municipal le Buressois .  Il constate que ça a bien  fonctionné les six premiers mois 

de l’année 2014, depuis rien n’est fait, malgré l’existence de colonnes blanches inoccupées dans ce bulletin. 

Cette remarque ayant  été faite l’année précédente déjà, il la réitère cette année encore afin que Mr Robichon 

remédie à ce manque (notre assemblée générale n’y figurait même pas !!!). Les informations concernant nos 

activités figurent sur notre site internet que la Mairie peut consulter et retranscrire. 

       

 Séjours de 8 jours en métropole: Mmes Courant et Perrichon  

 Fin juin 2014: 42 personnes ont participé au séjour d’une semaine à Saint Gildas de Rhuys. 

 Séjour très apprécié par le groupe, l’hébergement était parfait  et  les visites guidées remarquables. 

 Pour 2015, Mmes Courant- Perrichon arrêtent cette activité pour raison personnelle c’est donc  Mmes Billaud 

Denise et Bonnotte  Lucette qui reprennent  cette tâche. 

       Pour cette année 2015 il est prévu un séjour en Corrèze à Egletons  du 21 au 28 juin 2015 avec une incursion 

en Auvergne et  Dordogne, 41 personnes sont déjà inscrites à ce voyage. 

 

  Séjours touristiques, un jour ou deux : Mmes Potier et Ducros 

En avril 2 journées ont permis de séjourner à Reims avec une visite guidée de la ville le matin et la 

découverte du Chemin des Dames l’après midi: grosse émotion pour les 55 participants ! Séjour très réussi  

dans l’ensemble.  

Le 9 octobre  une journée dans le Gâtinais, visite de Moret sur Loing, un repas à Montmachoux au village des    

autruches qui en dehors de leur belles plumes nous ont permis d’acheter des œufs, de la viande, du cuir  et des 

cosmétiques à base d’huile d’autruches, un repas composé à base de produits d’autruches a été servi à tous ! 

       . 

       Pour cette année 2015, 53 personnes sont inscrites pour 2 jours en Baie de Somme. Une sortie d’une journée 

à Orléans est en cours de préparation. 

 

Les randonnées : Mme Boissier et Mr   Etrillard 

      Le groupe de 19 inscrits a effectué 34 sorties de 7 à 12 kms. Les rendez-vous ont lieu le lundi à 13h45 devant 

le marché de Bures pour une durée de 2 heures environ. Mme Boissier aura l’aide de Jean François   

Dubeillon qui remplacera Daniel Jouan pour cette marche. 

 La petite randonnée gérée par Yvette Bloch le lundi et le vendredi, se déroule dans la région. Parfois les 

participants prennent leur véhicule et déjeunent au restaurant! Avis aux hommes ils peuvent rejoindre les 2 

esseulés du groupe. Chaque petite randonnée dure de 45 minutes à 1 heure. 

 

L’atelier dessin : Mmes  Boissier et Besnard 

       Cet atelier comporte 10 inscrits,  dure environ 2 heures, bénéficie une fois par mois d’un cours de 3 heures 

par un professeur. Peut-être aurons nous le plaisir de découvrir leurs œuvres prochainement ! 

 

  L’atelier  mémoire : Mmes Bonneville et Bonjour 

       Le groupe au nombre de 20 personnes se réunit les mercredis après-midi de 14h à 16h45 environ, Jeanne 

entame toujours sa séance avec un peu de gym pour assouplir les muscles avant de solliciter les neurones en y 

associant quelquefois des maths ! Cette joyeuse bande finit toujours par un atelier gourmandise fourni par 

deux d’entre elles ! 

      Mme Bonjour nous informe que Mme Bonneville est bien épaulée dans le groupe par Jocelyne, Françoise et 

Monique. 

  

  Danse folklorique et chorale : Mme  Ottinger et Mr Morellet     

     La danse folklorique (Mme Ottinger) comprend une quinzaine d’inscrites (pas un seul homme ) se réunissant 

tous les vendredis  de 16h à 17h15. Ce groupe s’est produit lors de la fête des anniversaires de l’amicale en 

novembre 2014 et se produira à la Maison de l’Yvette le 6 février 2015. Mme Ottinger remercie tous les 

membres du groupe et particulièrement Jocelyne et Danièle pour leurs talents de couturières qui apportent un 

plus à nos costumes.  

 Mr Morellet anime la chorale depuis 10 ans. Les répétitions ont lieu un vendredi sur deux au Foyer Nicklés. 

Le groupe comprend uns vingtaine d’inscrits et possède un programme de 30 chants appris au cours de leurs 

19 séances. Les hommes seraient les bienvenus ! 

 

La gymnastique : 

Mme Geneviève  Montredon  remplace Mme Simone Tournier. 

       Actuellement nous avons  65 adhérents qui se répartissent sur 2 cours assurés par Valérie Sevin à raison de 

50€ pour l’année. Chacun de nous peut y assister le mardi de 10h30 à 11h30, le jeudi de 10h45 à 11h45. 
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      Les matinées dansantes : 

      Chaque 1
er
  mardi des mois de septembre à mai, vous pouvez danser au Foyer Nicklès au son du musette.       

.  

6- Les cotisations :           
Le président annonce qu’elles seront  fixées à 30 euros pour 2016.     

Mme Le Corre notre secrétaire rappelle que chaque lundi et jeudi après midi, vous pouvez jouer à la belote, ou 

au scrabble, un concours de belote est organisé chaque trimestre  par Maguy et Didier. 

Chaque mercredi après- midi Mr Berland  vous accueille au bridge  que vous soyez débutant ou confirmé. 

Elle invite chaque adhérent à aller visiter notre site Internet mis régulièrement à jour par Mrs Berland et 

Lambert. 

  

Allocution de Madame Emmanuelle Gilbert : 

     Mme Gilbert remercie Mr le Maire pour les paroles fortes prononcées à notre réunion. Elle est admirative, 

très heureuse et honorée de participer à notre Assemblée Générale. Le Foyer Nicklès  reste un excellent lien 

social avec les activités proposées. Elle nous félicite pour la réussite de notre association et complimente 

notre Président Jacques Bezèlgues pour sa gentillesse et son  dévouement.  Elle remarque que les associations 

qui rassemblent autant d’adhérents à leur assemblée générale sont rares. Elle attribue ce fait au talent et au 

dynamisme de sa gestion assurés par son conseil d’administration et son Président.   

 

  Allocution de Joël Robichon: 

     Il nous remercie de l’avoir accueilli 3 fois à notre Conseil d’Administration,  remercie notre Président pour 

son implication au club  pour ce qu’il va continuer de faire au CCAS et pour le lien social qu’il sait maintenir.   

     

 

.       

 

          La secrétaire 

          Monique. Le Corre 
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